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４
回
目
の
「
（
仮
称
）
小
和
田
地
区

ま
ち
ぢ
か
ら
協
議
会
」
立
ち
上
げ
準

備
会
を
７
月
11
日
に
行
い
ま
し
た
。

今
回
か
ら
ま
ち
ぢ
か
ら
協
議
会
の
根

幹
と
な
る
規
約
内
容
に
つ
い
て
の
検

討
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
会
議
に

は
委
員
全
員
が
出
席
し
、
そ
れ
ぞ
れ

の
団
体
の
代
表
と
し
て
の
立
場
か
ら

さ
ま
ざ
ま
な
意
見
が
出
て
有
意
義
な

議
論
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

『
規
約
』
は
、
こ
れ
か
ら
協
議
会 

       

    

    

        

を
立
ち
上
げ
、
取
り
組
み
を
進
め
る

に
あ
た
り
、
最
も
重
要
な
部
分
に
な

り
ま
す
。
例
え
ば
「
私
た
ち
小
和
田

地
区
の
住
民
す
べ
て
が
参
画
で
き
る

よ
う
な
仕
組
み
を
作
る
に
は
ど
の
よ

う
に
し
た
ら
よ
い
か
」、
ま
た
「
ど
の

よ
う
な
団
体
・
個
人
が
委
員
と
な
っ

て
組
織
を
運
営
し
て
い
く
の
か
」「
地

域
課
題
を
話
し
合
い
、
解
決
に
結
び

つ
け
る
た
め
に
は
。
ど
の
よ
う
な
会

議
体
で
検
討
を
進
め
て
い
け
ば
よ
い 

               

の
か
」
な
ど
、
こ
れ
か
ら
協
議
会
と

し
て
取
り
組
み
を
進
め
る
に
あ
た
っ

て
必
要
な
ル
ー
ル
に
な
り
ま
す
。 

 

会
議
で
は
、
先
に
立
ち
上
が
っ
て

い
る
市
内
４
つ
の
協
議
会
の
規
約
を

参
考
に
し
た
た
き
台
を
も
と
に
、
一

条
一
条
丁
寧
に
確
認
を
し
て
い
き
ま

し
た
。
委
員
か
ら
は
「
も
っ
と
わ
か

り
や
す
い
言
い
回
し
の
方
が
良
い
の

で
は
」「
全
体
的
に
項
目
を
減
ら
し
て

簡
潔
に
し
た
い
」
と
い
っ
た
全
体
的

な
意
見
か
ら
、
条
文
の
内
容
に
関
す

る
意
見
な
ど
も
挙
が
り
、
細
部
に
わ

た
り
し
っ
か
り
話
し
合
い
が
で
き
た

と
思
い
ま
す
。 

今
回
出
た
意
見
を
踏
ま
え
て
修
正

版
を
作
成
し
、
次
回
の
会
議
で
も
規

約
の
さ
ら
な
る
検
討
・
調
整
を
進
め

て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。 

 

早
い
も
の
で
こ
れ
で
４
回
目
の
準

備
会
が
終
わ
り
ま
し
た
。
各
委
員
と

も
こ
れ
か
ら
立
ち
上
が
る
『
ま
ち
ぢ

か
ら
協
議
会
』
の
イ
メ
ー
ジ
を
共
有

し
な
が
ら
、
知
識
を
深
め
て
検
討
を

重
ね
て
い
ま
す
。
10
月
に
予
定
し
て

い
る
地
域
で
の
説
明
会
で
は
、
検
討

を
進
め
て
い
る
規
約
を
は
じ
め
、
組

織
や
協
議
体
の
イ
メ
ー
ジ
を
お
知
ら

せ
で
き
れ
ば
と
考
え
て
い
ま
す
。 

 
小
和
田
＝
輪
作
り
＝
和
作
り
で
、

私
た
ち
の
住
む
小
和
田
地
区
の
未
来

を
一
緒
に
考
え
ま
し
ょ
う
！
。 

  

                                  

新倉会長が地図を示して状況を説明 

仕
組
み
づ
く
り
考
え
る

回覧 

第４回準備会 主な議事内容 

○規約の内容について 

 市内で先に設立している４つの協議会の

規約を例に検討をしました。項目について

はほぼ内容が固まり、表現や内容の詳細に

ついては次回に検討することとしました。 

○マップづくりの進ちょくについて 

 作業部会から地域をまち歩きをして確認

作業をしている旨の報告がありしました。 

 

協議会設立についてのご意見をお寄せください ！ 
  

（仮称）小和田地区まちぢから協議会を設立するために、 

２月から立ち上げ準備会で協議会のルールである規約や協議 

会を構成する委員などについて、話し合いを進めています。 

まちぢから協議会について、あるいは立ち上げ準備会などで 

ご意見などがありましたら、上記の問い合わせ先までご連絡 

ください。 

 


